

ENTORNO

El Gobierno crea la Federación de España de Videojuegos y eSports

Palco23
7 nov 2016 - 16:22

La industria del videojuego se hace más fuerte. El Gobierno, a través del Instituto de la Juventud de España (Injuve), que depende del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, ha llegado a un acuerdo con la Asociación Nacional de Formación y Enseñanzas Deportivas (Anfed) para crear la federación de este sector.

Así, en los próximos días nacerá la Federación de España de Videojuegos y eSports (FEVeS). Según la propia organización, se espera que esta federación funcione como una entidad inclusiva en la que dispongan de representación todos los miembros que forman parte del sector de los videojuegos y el sector de la competición, los eSports.

Durante estos meses, la actualidad del sector deportivo ha estado ligada a la industria de los videojuegos, ya que grandes *players* han decidido apostar por este escenario. Uno de los últimos en hacerlo, la Ligue-1, cerró un acuerdo con la desarrolladora de videojuegos EA Sports para crear su propia competición de deportes electrónicos basándose en el FIFA 17, que empezará en noviembre de este año.

Cabe recordar que el pasado año, la liga portuguesa de fútbol realizó algo parecido con Play Station como organizador del torneo. En España, hace unas semanas, Mediapro adquirió una participación mayoritaria en el capital de Fandroid, la gestora de la Liga de Videojuegos Profesional (LVP), con la intención de crear la mayor liga de europea de eSports.

En 2016, el mercado global de los *e-sports* generará una cifra de negocio estimada de 493 millones de dólares, según la consultora Newzoo. Este crecimiento del 51% en tan sólo un año ya ha puesto en marcha a muchos clubes de deportes tradicionales. Es el caso de Laboral Kutxa Baskonia de la ACB, que fue el primer equipo profesional en contar con un equipo en esta disciplina.

PALCO23

En fútbol, el Valencia CF creó hace unos meses su propio equipo para competir en torneos de deportes electrónicos, convirtiéndose en el primero de La Liga que entra en este negocio tras una primera experiencia de la UE Llagostera. También han seguido esta estela el Manchester City con un embajador, el PSG y los Philadelphia 76ers de la NBA con la fusión de dos equipos.